

Cuba vise les trois millions de visiteurs étrangers en 2014



La Havane, 21 août (RHC-AIN)- Le tourisme cubain est en bonne voie pour atteindre cette année et pour la première fois dans son histoire, les 3 millions de visiteurs étrangers.

Les responsables du ministère cubain du Tourisme ont indiqué que le pays connaît depuis le mois de janvier dernier, une augmentation du nombre de visiteurs en provenance du Canada, d'Allemagne, de France, d'Italie et d'Espagne.

Malgré une situation internationale complexe, Cuba reste une des destinations préférées des touristes étrangers et continue d'améliorer la qualité de ses services et de diversifier son offre touristique pour les étrangers comme pour les Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31484-cuba-vise-les-trois-millions-de-visiteurs-etrangeurs-en-2014>



Radio Habana Cuba